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«Norme concernenti l'opzione, per i laureati in
medicina e chirurgia, per l'iscrizione all'albo
degli odontoiatri" (1263), approvato dalla Camera
dei deputati
(Discussione e rinvio)

PRESIDENTE, relatore alla Commissione.
L'ordine del giorno reca la discussione del
disegno di legge: «Norme concernenti l'opzio~
ne, per i laureati in medicina e chirurgia, per
l'iscrizione all'albo degli odontoiatri» (1263),
d'iniziativa dei deputati Zoso, Garavaglia, Ster~
pa, Alberini, Borra, Rivera, Gei, Castagnetti
Pierluigi, Casati, Faraguti, Armellin, Nenna
D'Antonio, Rebulla, Ravasio, Orsenigo, Cili~
berti, Monaci, Matulli, Zambon, Zampieri,
Frasson, Viti, Rojch, Ricci, Torchio, Tealdi,
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Righi, Rinaldi, Quarta, Pellizzari, Zuech, Bian~
chi, Bortolani, Buonocore, Galli, Casini Carlo,
Bonetti, Ferrari Bruno, Russo Raffaele, Fausti,
Zaniboni, Sarti, Zolla e Azzaro, già approvato
dalla Camera dei deputati. Riferirò io stesso
alla Commissione sul disegno di legge.

Il disegno di legge oggi al nostro esame
tende a consentire ai laureati in medicina e
chirurgia, immatricolati negli anni fra il 1980 e
il 1985, e abilitati all'esercizio professionale, la
facoltà di optare per l'iscrizione all'albo degli
odontoiatri sino al 31 dicembre 1991. Poichè
questi soggetti si erano iscritti alla facoltà di
medicina prima della approvazione della nuo~
va legge sugli odontoiatri, se non approvassi~
mo questo disegno di legge verremmo a ledere
diritti acquisiti di queste stesse persone.

Si riconferma così la decisione adottata
nella passata legislatura di concedere un
quinquennio per esercitare questa facoltà di
opzione. Mi sembra del resto che le cose si
siano stabilizzate in questo senso. Si tratta di
dare a questi giovani tale possibilità, e vi
ricordo che la Camera dei deputati ha approva~
to il disegno di legge al nostro'esame all'unani~
mità.

Dichiaro aperta la discussione generale.

RANALLI. Signor Presidente, annuncio il
voto favorevole del Gruppo comunista, poichè
conveniamo sul fatto che il provvedimento al
nostro esame sia equo e non di favore.
Attraverso di esso, recuperiamo oggi dei diritti
pregressi che devono essere garantiti a quanti
non poterono beneficiare ieri di un diritto di
cui altri hanno invece potuto usufruire.

Il nostro voto favorevole ha quindi la
motivazione suddetta e concordiamo altresì
con le ragioni espresse dal relatore. D'altra
parte, il processo legislativo che è stato messo

in moto è conferma di quanto ho detto, e con
il nostro voto favorevole non facciamo altro
che convalidare il convincimento che ci
adoperiamo per concludere con rapidità l'iter
di un provvedimento equo e di diritto.

SIGNORELLI. Signor Presidente, a nome
del Gruppo del Movimento sociale~Destra
nazionale esprimo il voto favorevole su un
provvedimento dovuto.

ALBERTI. Signor Presidente, mi associo
anch'io a quanto hanno detto gli altri colleghi
ed esprimo il nostro voto favorevole sul
provvedimento al nostro esame.

PRESIDENTE, relatore alla Commissione.
Poichè nessun altro domanda di parlare,
dichiaro chiusa la discussione generale.

MARINUCCI MARIANI, sottosegretario di
Stato per la sanità. A nome del Governo
esprimo un parere favorevole sul provvedi~
mento al nostro esame.

PRESIDENTE, relatore alla Commissione.
Avverto la Commissione che non possiamo
procedere alla votazione del provvedimento al
nostro esame, poichè non ci è pervenuto il
parere della 7a Commissione.

Pertanto, non facendosi osservazioni, il se~
guito della discussione del disegno di legge al
nostro esame è rinviato ad altra seduta.

I lavori terminano alle ore 12,15.
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